

## Loto de l'Apel Marcel-Callo, vendredi, à Bellevue – Redon



Les élèves de la classe de Préparation Moteurs ont participé à la promotion du loto de l'association des parents d'élèves du Lycée Marcel-Callo qui avait lieu vendredi 28 janvier 2011 (photo ci-dessus). Et ils ont aussi mis « la main à la pâte » en acceptant de grignoter sur leur week-end pour venir à minuit passé le soir en question aider les organisateurs du loto à déménager la salle ; et leur aide a été beaucoup appréciée.

Les bénéfices du loto ont permis à l'association de parents de soutenir les projets pédagogiques de différentes formations en aidant financièrement les participants. Parmi lesquels les 12 étudiants de la formation complémentaire Préparation Moteurs pour leur déplacement au Salon de la compétition automobile, à Birmingham (Angleterre) ; l'APEL a versé 30 € à chaque jeune de Prépa-Moteurs.

Les bénéfices du loto ont aussi rendu possible un soutien aux 27 étudiants de 1ère année des BTS électrotechnique et maintenance industrielle pour un voyage au Pays de Galles ; un autre de participation à l'organisation de journées sportives pour les lycéens de première des bacs professionnels ; une aide pour les frais de voyage à Lourdes de deux volontaires du Pélé-service, sans oublier des soutiens accordés à des familles en difficulté.